

Medienmitteilung

Anton Stadelmann verlässt die radicant holding ag

Zürich, 11. August 2025 – Anton Stadelmann, CEO der radicant holding ag (radicant), hat sich aufgrund von unterschiedlichen Vorstellungen über die Weiterentwicklung von radicant dazu entschieden, das Unternehmen zu verlassen, um seine Karriere ausserhalb von radicant fortzusetzen.

Anton Stadelmann, CEO der radicant holding ag (radicant), hat sich entschieden, das Unternehmen zu verlassen. Bis auf Weiteres wird er seine Funktionen für radicant in vollem Umfang ausüben. Dazu gehört auch die Umsetzung des bereits angekündigten Kostenreduktions- und Effizienzprogramms. Es ist geplant, dass Anton Stadelmann radicant spätestens per Ende Februar 2026 verlassen wird. Die Suche nach einer Nachfolgerin bzw. einem Nachfolger wurde eingeleitet.

«Wir danken Anton Stadelmann für seinen grossen Einsatz und die verschiedenen erreichten Meilensteine in den letzten zwei Jahren», sagt radicant-Verwaltungsratspräsident Marco Primavesi. «Er hat als CEO die Kundenbasis verbreitert, die Kosten gesenkt und die Innovationskraft der Bank durch neue Produkte gestärkt.»

«Wir konnten insbesondere aufgrund des grossen Einsatzes der Mitarbeitenden radicant in zahlreichen Projekten weiterentwickeln, wofür ich mich bei allen herzlich bedanke. Ebenfalls danke ich der Geschäftsleitung und dem Verwaltungsrat für das Vertrauen in mich und für die gute Zusammenarbeit», sagt radicant-CEO Anton Stadelmann.

Gleichzeitig gibt radicant bekannt, dass Christoph Schwarz, Chief Technology Officer der radicant bank ag, per 1. September 2025 zusätzlich die Funktion des stellvertretenden CEO übernimmt.

Medienkontakt

radicant holding ag
Andreas Schaffner
media@radicant.com
+41 79 283 38 55

Über radicant

radicant holding ag ist eine technologiegetriebene Finanzdienstleisterin mit eigener Banklizenz. Die Tochter der Basellandschaftlichen Kantonalbank (BLKB) stellt ein umfassendes digitales Bankangebot (Konto, Karte, Investmentmandat, Finanzprodukte und 3a-Vorsorgelösung) zur Verfügung. 2025 wird radicant mit einem Konto für KMU das Angebot weiter vervollständigen. radicant wurde 2021 gegründet, erhielt im Mai 2022 die Banklizenz von der FINMA und gab im August 2023 den vollständigen Markteintritt bekannt. radicant wurde 2024 Kassensturz-Testsiegerin beim Kostenvergleich von Debit- und Kreditkarten (Profil Ausland) und belegte beim Preisvergleich von Konto und Karte durch Moneyland 2024 und 2025 den ersten Platz unter den Neobanken. 2025 wurde die Bank zudem Testsiegerin beim Neo-Banking-Vergleich von finanzen.ch und erhielt die Höchstnote von 5 Sternen.